



Bastli GV-Antrag

Seit einem Semester hat der Bastli einen neuen 3D-Drucker, den Prusa MK3S mit einer Multi Material Unit. Die hohe Zuverlässigkeit und die hohe Druckqualität sind bei den Studenten so beliebt, dass sie praktisch nur noch mit dem Prusa drucken wollen. Gedruckt wird alles von Elektronik-Gehäusen über Quadrocopter-Einzelteilen bis hin zu grossen farbigen Kackhaufen.

Wir haben ganze 2400 Meter Filament gedruckt mit einer Druckzeit von 148 Tagen. Wenn man bedenkt dass wir den Drucker seit etwa 240 Tagen haben ist das ganz schon viel. Um den Andrang nachkommen zu können, wünschen wir uns einen zweiten Prusa.

Die Anschaffungskosten belaufen sich bei etwa 750,- CHF. Mit Versand- und Importkosten kommt man da auf 900,- CHF.

Fürs Bastli,
Daniel Dorigatti